

Una camioneta blindada en la que se movilizaba el aspirante de izquierda a la presidencia de Colombia, **Gustavo Petro**, fue atacada el viernes por personas que se oponían a una manifestación del político en un céntrico sector de la ciudad de

**Cúcu**

**ta**  
informaron su campaña y la policía.



**Petro, quien lidera las encuestas de preferencia electoral para las elecciones de mayo, salió ileso del incidente** en el que la policía lanzó gases lacrimógenos para dispersar a opositores del líder de izquierda y a simpatizantes que amenazaban con enfrentarse en el sitio previsto para la manifestación, que no tenía autorización de la alcaldía local.

Los vidrios de la camioneta recibieron impactos, pero fuentes de la policía negaron que se tratara de proyectiles de bala como lo sugirieron algunos miembros de la campaña de **Petro, quien fue alcalde de Bogotá y perteneció a la desmovilizada guerrilla del M-19.**

**"La manifestación fue disuelta lamentablemente por algunos miembros de la policía"**, dijo el aspirante a la presidencia frente a un hotel de la ciudad de Cúcuta, capital del departamento de

**N**

## Manifestantes atacaron el vehículo del izquierdista aspirante presidencial colombiano Gustavo Petro

Escrito por Tomado de INFOBAE  
Domingo, 04 de Marzo de 2018 07:42 -

---

### orte de Santander

, en la frontera con

### Venezuela

, en donde presidió una improvisada concentración ante sus seguidores.

Petro participará el próximo 11 de marzo en una consulta en la que la izquierda elegirá su candidato presidencial. **Todas las encuestas pronostican que superará por un amplio margen a Carlos Caicedo.**

El ex presidente **Álvaro Uribe**, también resultó involucrado en un incidente similar en la ciudad de **Popayán**, al suroeste del país, cuando manifestantes opositores intentaron bloquearle su llegada a una concentración política.

**Colombia enfrenta una profunda división política en la antesala de las elecciones legislativas y presidenciales**, en las que la derecha y la izquierda medirán fuerzas.

La **Policía Nacional**, que participa en los esquemas de seguridad de los candidatos presidenciales y dirigentes políticos, pidió "moderación y tolerancia" y un uso adecuado del derecho a la protesta pacífica sin recurrir a la violencia.

*Con información de Reuters*